

三小だより



三小ケヤッキー

令和2年6月1日6月号

調布市立第三小学校

校長 辻 久恵

ホームページ: <http://www.chofu-schools.jp/chofu-3sho>

メールアドレス: chofu-3sho@chofu-schools.jp

変化への対応

校長 辻 久恵

嬉しいですね。待ちに待った子どもたちとの再会です。どの子どもも気迫に満ちた笑顔での登校、そして、「学校は子どものためにある。教職員は子どものためにいる。」この原点のもと、教育愛に満ちた本校の教職員の姿がありました。

3、4、5月と3か月間にわたる臨時休業期間中は、規則正しい生活や家庭学習等で保護者の皆様、地域の皆様にご理解、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。教科書配布や課題配布、回収につきましても子供の安全を第一に考え、ご多用の中、保護者の皆様にお越しいただきました。学校では、登校日（学校連絡日）には、3密を避けるため分散登校として、昇降口ではマスク、検温のチェックを、教室では机の間隔を十分とって窓やドアを開放し換気の徹底を、さらに各グループが下校する度に、机・椅子・ドアノブ・水道・トイレの消毒を行い、教職員が一丸となり「チーム三小」で安全面の確保に努めました。ご家庭におかれましても、検温やマスク着用等でお力添えくださいましたお陰で登校日を無事に終えることができました。

臨時休業期間が延びるにつれ、子どもへの教職員の思いが募って、登校日に子どもたちに会えた喜びは入でした。それに加えて、任意による「オンライン朝の会」の取組を15日から実施いたしました。内容はあいさつ、健康観察に加え、学年の発達段階に応じて、今日の目当て、好きな食べ物、休校中のマイブーム等でした。子どもたちの発言を受け止め担任がコメントをすることで担任と子どもたち、そして子どもたち同士のつながりをもつことができ、担任、子どもたちの笑顔いっぱいの表情が印象的でした。テレワークでパソコンをお使いの時間に重ならないようにとは考えましたが、重なってしまったり、その際、一緒に操作をしてくださったり等、たいへんお世話になりました。また、「オンライン朝の会」で会えなかったお子さんには担任より電話連絡をすることでつながりをもつようにいたしました。調布市教育委員会がこのシステムを導入してくださったお陰で実現したものです。その上、動画も配信できるように手配してくださいました。各学年や担当からひらがなの書き方や朝顔の種のまき方、運動にチャレンジ等、アイデアに富んだ動画のアップは子どもたちの学習意欲の喚起にもつながったことと嬉しく思います。

未だかつて経験したことがない状況からいよいよ本日より学校を再開する運びとなりました。2週間は分散登校、3週目からは通常登校になる予定です。手洗い、マスク着用、3密を避ける等、「新しい生活様式」が国から提唱されています。それと同時に学校行事、年間指導計画の見直し、ICTを活用した主体的な学習、つまり「時代に即した学習スタイル」への変換の機会でもあります。今こそ大人も子どもも「変化に対応できる力」が試される時だと思えます。

この力をつけていくには、保護者の皆様、地域の皆様のご協力なくして実現できません。皆様のお力をいただき、安全に留意しながら「変化に対応し未来を拓く子どもの育成」に本校の教職員の創意工夫を結集させたプランの実現にチャレンジしてまいります。

6月の目標

【あいさつ目標】

あいさつをしっかりと伝えよう

【生活目標】

健康や安全に気を付けて生活しよう

長い休校生活が明け、久しぶりに元気な子供達の声が学校内に響いています。3密を回避するための分散登校から始まり、クラスは二分割されてのスタートとなりますが、今月の生活目標を常に念頭に楽しく気持ちの良い学校生活にしていきましょう。また、放課後につきましては、不要不急の用事を除き、外出をしたり、同級生等と集まったりすることがないように各ご家庭でも十分にご注意願います。

～学校再開に向けて～

1年

あさがお、おおきく そだて！

1年生はお家であさがおの種をまきました。学校の植木鉢でも、ほら、こんなにかわいい双葉が、元気に顔をのぞかせました。

1年生の花壇には、ヒマワリ、ホウセンカ、オジギソウ、フウセンカズラ、オシロイバナの種もまきました。どんな花が咲くのか、楽しみにしてください。



2年

野菜の収穫を夢見て

先日の登校日、子ども達に育ててみたい野菜を聞くと、たくさんの野菜が出ました。その中からいくつか選び、苗を注文しました。ぼうぼうだった花壇を手入れし、子ども達が雑草を抜きやすいようにしました。畑づくりから苗植え、収穫まで子ども達と一緒に活動するのを楽しみにしています。



3年

キャベツの裏に…

ここです！



3年生から理科と社会の学習が始まります。理科ではチョウを育てて観察します。先日、学校の花だんに植えたキャベツにモンシロチョウの幼虫、みかんの木の葉にはアゲハチョウの幼虫を発見しました。学校が再開したら、子どもたちと一緒に育てていきます。

4年

南校舎では…

4年生の理科では年間を通して、ツルレイシを使って緑のカーテンを作ります。先日、植えるための苗が届きました。教室の窓から子どもたちと季節ごとの変化が見られることを楽しみにしています。



5年



5年生は理科の授業でメダカについて学習します。それぞれのクラスには元気なメダカたちの姿が！学校が再開したら、みんなで大切に育てていきましょう。

6年

植物と人間は同じ？ちがう？



植物も人間も生物は命を維持するために様々な体のつくりや働きをしています。学校が再開したらホウセンカやジャガイモを使って理科の授業で学習していきます。すぐに実験ができるよう大きく育てて準備をして待っています。

思いやり、落ち着きのある三小に

生活指導部

長い休校の期間を、各ご家庭におかれましては、お子様の心身の健康管理に細心の注意をはらっていただき、数々のご協力をありがとうございました。

また、教科書・課題受け渡し、学校連絡日を無事に行うことができ、教職員一同とても嬉しかったです。ようやく学校再開とはなりましたが、これまでの学校生活とは異なるスタイルでの再開です。

3密を回避し、ソーシャルディスタンスの確保をしながらの教育活動となりますが、お互いを思いやり、友達と会いたくてたまらなかつた気持ちを大切に安全で楽しい学校生活としていきたいと思ひます。

分散登校期間中は、学習環境では、教室の窓や扉を全開にし、加えて空調を使用いたします。

1 教室の人数を制限いたします。

密接とならないような学習形態、生活形態を工夫いたします。マスク、ハンカチをこれまで以上に忘れないように携帯したり、健康観察表を記入したり保護者の皆様にはご協力いただくことがたくさんございますが、どうぞよろしくお願いいたします。

6月ではあります、実質的な学年のスタートとなります。初めて同じクラスになる友達もたくさんいるので、まずは友達や新しい担任の先生と心を通わせ、信頼関係を築いていくことから始めます。

久しぶりの友達との生活ですが、健康に気をつけ、ルールを守って、互いが気持ちよく生活できる落ち着きのある第三小の伝統を大切にしていきたいと思います。

また、放課後につきましては、不要不急の用事を除き、外出をしたり同級生等と集まったりすることがないよう各ご家庭でも十分にご注意願ひます。

体育における新型コロナウイルス感染症対策について

体育部

◆学校の対策

- 1 3密を避ける運動の精選及びソーシャルディスタンスの確保
- 2 極力用具の共有を避ける
- 3 運動前後の手洗い指導の徹底



※写真1 作業用ゴム軍手例

◆ご家庭にお願いしたい対策

1 体育着使用後の持ち帰り及び代替品の使用

体育で使用した体育着は毎回持ち帰ります。体育着の洗濯などが間に合わない場合、体育着に準ずるようなもの（Tシャツ、短パン）であれば、体育での使用を可能とします。

2 リストバンドの使用

子どもたちは汗をかくと、手や体育着の裾で顔を拭くことがあります。それを防ぐために、リストバンドを着用することも可能とします。

3 マスクの使用

体育の授業中は熱中症のリスクを考え、基本的にはマスクを着用せず行います。ただし、コロナウイルス感染予防のため、マスクを着用することも可能とします。

4 作業用ゴム軍手の使用（※写真1参照）

用具を使用する授業では、100円均一等で販売されている作業用ゴム軍手（手のひら全面ゴム張り）を着用させることで感染リスクを減らすことができると考えます。ご家庭でのご準備をお願いいたします。

6月の行事予定

【お知らせ】

日	曜日	行事予定
1	月	
2	火	
3	水	給食始まり
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	通常時程開始 放送朝会
16	火	
17	水	安全指導
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	放送朝会 委員会活動
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	避難訓練
27	土	
28	日	
29	月	放送朝会 クラブ活動
30	火	

分散登校

<分散登校期間の下校時刻>

1(月) 2(火) 全学年 12:15
 3(水) 4(木) 全学年 13:15
 5(金)~12(金)
 1年生 13:15
 2~6年生 14:40

分散登校について

3密を避けて、段階的に学校生活を始めるために、分散登校を行います。15日から、通常の時程となる予定ですが、今後の感染状況によっては変更することもあります。

中止が決定した 主な学校行事

調布市の方針により、下記の行事は中止が決定いたしました。

- ・水泳・1学期の学校公開、保護者会
- ・学力調査(5, 6年)
- ・日光移動教室(6年)
- ・八ヶ岳移動教室・連合音楽会(5年)
- ・心の劇場(4年)

その他、運動会、発表会、遠足等は現在未定です。決まり次第お知らせしていきます。

6月のレインボールーム

★火曜日担当★ 花嶋 舞桜
 2日 9日 16日 23日 30日

★金曜日担当★ 細野 成美
 5日 12日 26日

開室時間 9:00~16:30

直通電話 485-1257

☆保護者の方々からのご相談や電話での予約も受け付けております。ぜひご利用ください。

給食費の引き落とし

【7月6日(月)】

※入金締切日 7月3日(金)

1年 8,900円

2年 4,450円

3, 4年 4,650円

5, 6年 4,850円

1年生は、6、7月の2ヶ月分を引き落としします。2~6年生の6月分は、昨年度の3月分を充当し、7月分から引き落としします。

給食費の滞納があると食材の購入に支障をきたします。責任をもって滞りなくお支払いいただきますよう、お願いいたします。なお、**PTA会費と同時に**引き落とされますので、入金金額をよくお確かめください。

7月の主な予定

- ・個人面談を7月に行う予定です。日時等、詳細は後日お知らせいたします。
- ・7月の土曜授業日は11日の1回です。
- ・**1学期の終業式は8月7日(金)**に変更となります。